

bei ihm entwickelt sind.

Aus der Beantwortung dieser Fragestellungen und dem Klarwerden über den Entwicklungsstand obengenannter Fähigkeiten und Kenntnisse bei dem Kandidaten lassen sich bereits konkrete Vorstellungen und Aufgaben ableiten, in welcher Richtung die Erziehungs- und Schulungsarbeit auf diesem Gebiet zu erfolgen hat. Zum anderen müssen neben dem Vorhandensein solcher allgemeingültigen Anforderungen bei der Suche und Auswahl von IKP-Kandidaten unbedingt die speziellen Anforderungen berücksichtigt werden, die sich aus der vorgesehenen Einsatzrichtung, der konkreten Aufgabe und den Einsatzbedingungen in den SGAK ergeben.

Zu einigen aufgabenspezifischen Anforderungen für die SGAK der Linie XIV

Unter Beachtung der Abwehraufgaben und der konkreten Bedingungen in den Kommandos im Produktions- und im Unterkunfts- oder Freizeitbereich der Strafgefangenen ist bei den aufgabenspezifischen Anforderungen grundsätzlich von der zu lösenden operativen Aufgabe auszugehen und solche Anforderungen zu stellen, die notwendig sind, tatsächlich gegeben oder entwickelt werden können und sich nicht von Idealvorstellungen leiten zu lassen.

In der politisch-operativen Arbeit in den SGAK sind dabei solche Bedingungen und Besonderheiten zu beachten, wie

- die Spezifik des Zusammenlebens unter den Bedingungen des Freiheitsentzuges, insbesondere die ausgeprägten Sympathie- und Antipathiebeziehungen unter den Strafgefangenen und ihr häufiger Wechsel,
- die Tatsache, daß die politisch-operative Arbeit nur unter gleichgeschlechtlichen Personen zu organisieren ist,
- die offiziellen Autoritätsbeziehungen und die Autoritätsbeziehungen auf Grund besonderer Fähigkeiten und Eigenschaften (Berufliche und Spezialkenntnisse, ausgeübte Tätigkeiten vor der Inhaftierung, aber auch solche Autoritätsbeziehungen, insbesondere bei männlichen Straf-